

世田谷村日記

石山修武

五月六日

学部レクチャー後茨城県利根町へ。十三時四十五分取手駅東口で佐藤女史と待ち合わせ。役所の人間数名を交じえ総勢十名程で円通山泉光寺、鎌倉街道、幾つかの神社親水公園を見て廻る。十六時過まで。佐藤宅で夕食と会談。泉光寺の境内に桜の樹を植え直し、昔の状態に戻す事から始めたらどうでしょうと提案した。十六時過馬場昭道迎えに来てくれて、天王台醉庵へ。大隅さん、平和台病院長、昭道、宮武氏等と再会。すき焼ナベを囲むも、今日メの原稿が気になって酒も飲めず、皆さんには申し訳ない事をした。院長も相談事があったらしいのだが、上手く対応できなかつた。二三時過世田谷村へ戻る。セルフ・ビルド原稿にかかり、翌日二時修了。ホツとする。マザーテレサの館について書いた。ピンチになると良い原稿が書けるような気がするが、今日は友人達と久し振りに会い、佐藤健の酔庵で、しかも酒を吞まずに過せたのが良かった。

五月七日

朝地下打ち合わせ。無駄かなとは思いつつ、なんだが、もう指示だけにしてしまおうか。十三時大学台湾からの演習G参加希望者に会う。秋からの参加にしてもらおう。十四時楊さんドクター論文の相談。少し時間が開いたので十勝の函面に赤を入れる。

五月八日

教室会議は学部再編の議論で長びいた。当分会議は休めないな。十七時内閣府、沖縄ワークシヨップの件。

五月九日

昨日は二時迄、彰国社の原稿を書く。あと数枚だ。前に書いたモノの前に書き足して、少しは読めるものにした。朝屋上菜園に上る。イチゴを獲った。サイエンドウがだいぶなっている。十三時光文社中町さん来室。沖縄の老人達の話をする。午前は院レクチャー。十五時より学部設計製図中間講評会。今年の講義はコレが最期だと思つて、やっている。